

✓Sepultaron a los Trabajadores de la UAN; Mítines de Protesta en Otras Entidades

Ayer fueron sepultados, a las 17.00 horas, los restos de los trabajadores de la Universidad Autónoma de Nayarit que murieron ayer, en un enfrentamiento a tiros y garrotazos entre miembros del Sindicato de trabajadores de esa casa de estudios (STUAN) y del Sindicato de Trabajadores y Empleados (STEUAN). Mientras tanto, en otras entidades se realizaron mítines de protesta, para exigir castigo a los asesinos.

David Rentería, corresponsal en Tepic, Nayarit, informa que los cadáveres de los empleados de la Universidad, Ramón Jiménez Vizcarra y Juan Manuel Partida Chávez, fueron acompañados por unas 3,000 personas.

El cortejo estuvo encabezado por Raúl Padilla López, dirigente de la Federación de Estudiantes de Guadalajara, y por Eduardo Saucedo Fuentes, dirigente del STEUAM.

- ★ 33,000 Personas en el Cortejo en Nayarit
- ★ Reanudaron Clases Tras 80 Días de Huelga
- ★ Piden la Caída del Gobernador Flores Curiel

También estuvieron Alejandro Gascón Mercado, dirigente del Partido del Pueblo Mexicano, y Sabino Hernández Téllez, Raúl Rea Carbajal y Blas Zamudio Vidal, dirigentes del Partido Comunista Mexicano de Nayarit.

Mientras tanto, ayer se reanudaron las clases en esa universidad, después de 80 días de huelga. De los 17,000 estudiantes, sólo asistieron a clases 5,000. Todos los catedráticos se presentaron en las aulas.

El licenciado José Luis Rodríguez Jiménez, secretario general del Sindicato de Catedráticos de la UAN, manifestó: "Nada tememos que ver con los problemas de los trabajadores de nuestra casa de estudios. Venimos en son de paz a cumplir nuestro deber".

Eduardo Saucedo Fuentes anunció un mitin para mañana al mediodía, frente al palacio de gobierno.

El líder del STUAN dijo al gobernador Rogelio Flores Curiel, que los asesinos sean desenmascarados y castigados por la ley.

Resularon heridos en la balacera los trabajadores Lino Rodarte y Pedro de Alba Durón; continúan sin recuperar el conocimiento. Los médicos del sanatorio La Loma temen que fallezcan.

Antonio Sam López, procurador de justicia, manifestó que aún no ha habido detenciones y añadió que se investiga.

El corresponsal en Acapulco, Enrique Díaz Clavel, informó que en Chilpancingo, 3,500 estudiantes encabezados por el rector de la Universidad Autónoma de Guerrero, Rosalio Wences Reza, y el dirigente del Partido Comunista Mexicano, Efraín Bermúdez Rivera, realizaron un marcha que culminó en mitin.

Demandaron castigo para los asesinos de los empleados de la universidad nayarita y exigieron la caída del gobernador Rogelio Flores Curiel.

Durante las dos horas que duró la marcha no hubo violencia, debido a que

no estuvo vigilada por policías. Algunos estudiantes lanzaron mueras contra el gobierno de Nayarit y pintaron lemas en las paredes.

Wences Reza dijo además que si los gobiernos federal y estatal no aumentan los subsidios, se efectuarán otras manifestaciones y mítines.

Pidió que se amplie la Ley de Amnistía para presos políticos que permanecen en cárceles de Guerrero, Veracruz, Morelos y del Distrito Federal.

Arturo García Reyes, secretario general del Sindicato de Trabajadores de la Universidad Autónoma de Zacatecas, anunció un mitin para este mediodía, en protesta por los sucesos en Nayarit.

Realizarán, conjuntamente con el Sindicato del personal académico de esa casa de estudios una asamblea general para pedir la desaparición de poderes en Nayarit, según reportó el corresponsal Elviro Muro Hernández.

García Reyes expresó que se nombrarán delegados para asistir a la reunión del Consejo Nacional en pleno de representantes de la federación, el próximo viernes a las 10:00 horas, en el Zócalo de la ciudad de Tepic.

Ese mismo día, por la tarde, comentó, realizarán un mitin con la participación de más de mil trabajadores, estudiantes y maestros, en repudio a la represión de las autoridades nayaritas.

Dijo finalmente que ayer se enviaron telegramas al Presidente López Portillo y a los secretarios de Gobernación y Educación Pública, Jesús Reyes Heroles y Fernando Solana, respectivamente, en los que solicitaron la desaparición de poderes y el cese de la represión en Nayarit.

El corresponsal en Puebla, Raymundo Vega y Crespo informa que el Consejo Universitario de la casa de estudios de esa ciudad, reprobó los hechos ocurridos ayer, en la Universidad de Nayarit y se acordó apoyar al Sindicato de Trabajadores de la Universidad poblana para realizar hoy una manifestación de protesta.

También acordaron solidarizarse con la huelga nacional universitaria, convocada por la Federación de Sindicatos de Trabajadores Universitarios y la designación de una comisión que asistirá a la reunión del próximo viernes, en Nayarit.

El corresponsal en Jalapa, José Luis Hernández Sosa informa que Faustino Cerdán, dirigente del Sindicato Estatal de Trabajadores al Servicio de la Universidad Veracruzana, declaró que el paro de actividades podría convertirse en huelga general en la casa de estudios, en apoyo a los empleados de la Universidad de Nayarit muertos, así como de los trabajadores de la Universidad de Guerrero.

La huelga, explicó, sería también "por la violación a los convenios celebrados entre la Universidad y nuestra organización".